

## Landesgrenze Stmk/NÖ



Quelle: <https://commons.wikimedia.org/w/index.php?curid=12079611>

Zeit: 1826

An der Wechselstraße steht an der Brücke über den Tauchenbach der Grenzstein zwischen der Steiermark und (Nieder)Österreich.

Details

## Landesgrenze Stmk/NÖ



Quelle: <https://commons.wikimedia.org/w/index.php?curid=12079611>

An der Wechselstraße steht an der Brücke über den Tauchenbach der Grenzstein zwischen der Steiermark und (Nieder)Österreich aus dem Jahr 1826. „F I“ steht für Franz I., Kaiser von Österreich.

Die Fürsten von Pálffy ließen den niederösterreichischen Streckenabschnitt der Wechselstraße von Wiener Neustadt über Schwarzau, Seebenstein, Krumbach und Kirchschatz bis Güns (heute Kőszeg) auf ihre Kosten zu einer Chaussee ausbauen, die im September 1818 fertiggestellt wurde. In den Jahren 1827–1828 wurde die Anschlussstrecke über Aspang bis zur steiermärkischen Landesgrenze erbaut (Wr. Zeitung vom 19. September 1827).

Lage:

